

Deportes

NAVIGUAD'97

El Naviguad espera acoger a más de 15.000 jóvenes entre el 2 y el 5 de enero

Se han programado más de 30 actividades

REDACCIÓN. Guadalajara  
Ya se conocen la mayor parte de los actos con los que contará el Naviguad'97. Así, se utilizarán los pasillos interiores del polideportivo San José para talleres de manualidades, juegos de ordenador y ajedrez; mientras que el frontón se utilizará como área infantil con tren infantil, hinchable de elementos combinados y estructura de elementos combinados. La pista central tendrá tobogán gigante, pista americana, superportería de fútbol sala, pasarela, tirolina, etc. También la zona exterior tendrá globo aerostático o rocódromo. El Naviguad tendrá lugar entre los días 2 y 5 de enero.

Se crearán servicios para promoción, inversiones y asesoramiento deportivo

REDACCIÓN. Guadalajara  
El consejero de Educación y Cultura, Justo Zambrana, anunció la pasada semana, la próxima creación de nuevos servicios dependientes de la Dirección General de Deportes, dedicados a la promoción, inversiones y asesoramiento deportivos. Además, se configurará la unidad de titulaciones, que será el germen de la futura Escuela Regional de Deportes.

De igual modo, se refirió a la necesidad de incrementar la presencia del deporte en la Universidad como cantera de futuros valores y anunció la intención de continuar dotando a todos los campus universitarios de pabellones polideportivos cubiertos.

FRONTENIS. X Liga Interclubes

Pastrana, líder en olímpica

La lluvia obligó a la suspensión de varios encuentros



El Pastrana comparte liderato con el Decathlón Sport.

REDACCIÓN. Guadalajara  
La lluvia ha sido la gran protagonista de la última jornada de liga de 1996, ya que ha obligado a la suspensión de todos los encuentros que no se disputaban en frontones cubiertos. Hay que destacar el gran empuje final del Pastrana sobre todo en pelota olímpica, que le permite terminar el año de líder junto al Decathlón Sport.

En Primera División no se pudo disputar ni un sólo encuentro, con lo que la clasificación no sufre cambios y el Herracor continúa con su condición de líder invicto.

En Segunda, el Trillo ha desbancado de la primera plaza al Valfermoso al vencer al Málaga por 6-0.

DIVISIÓN DE HONOR													
PASTRANA					8-YUNQUERA BAR JULIÁN								
AZUQUECA 6-2					BRICOLAGE 2.000								
PASTRANA 6-2					MOLINA PUB.METROPOLI								
PREOLÍMPICA													
	Pl.	J.	G.	Gl.	E.	P.		Pl.	J.	G.	P.		
1 DECATHLÓN COPRO	16	8	8	0	0	0		1 DECATHLÓN	16	8	8	0	
2 BRICOLAGE 2.000	12	12	5	2	0	5		2 PASTRANA	16	12	8	4	
3 AZUQUECA	11	10	5	1	0	4		3 AZUQUECA	14	8	7	1	
4 PASTRANA	8	12	4	0	0	8		4 BRICOLAGE 2.000	8	10	4	6	
5 YUNQUERA	6	6	3	0	0	3		5 PÍOZ	2	4	1	3	
6 MOLINA	5	10	2	1	0	7		6 EL CASAR	2	6	1	5	
7 EL CASAR	4	4	6	2	0	0		7 MOLINA	2	10	1	9	
8 PÍOZ	2	4	1	0	0	7		8 YUNQUERA	0	2	0	2	
PRIMERA DIVISIÓN													
TODOS LOS PARTIDOS APLAZADOS POR LA LLUVIA													
	Pl.	J.	G.	Gl.	E.	P.		Pl.	J.	G.	P.		
1 HERRACOR	29	15	14	1	0	0		1 TRILLO	22	15	11	0	4
2 TORREJÓN	23	15	11	1	0	2		2 VALFERMOSO	16	12	8	0	4
3 CABANILLAS	14	12	7	0	0	5		3 YUNQUERA	14	12	7	0	5
4 CAIVORRO	13	15	6	1	0	8		4 ASISAUCEDA	12	12	6	0	6
5 FUENTENOVILLA	12	12	6	0	0	6		5 MÁLAGA DEL F.	8	12	4	0	8
6 EL CASAR	11	12	5	1	0	6		6 ROMANONES	8	12	4	0	8
7 CROPOS SPORT	10	15	5	0	0	10		7 EL CASAR	4	9	2	0	7
8 CAJA PROVINCIAL	8	12	4	0	0	8							
9 AZUQUECA	2	15	1	0	0	14							
SEGUNDA DIVISIÓN													
TRILLO 6-0 MÁLAGA CASA VÍCTOR													
	Pl.	J.	G.	Gl.	E.	P.		Pl.	J.	G.	P.		
1 TRILLO	22	15	11	0	0	4							
2 VALFERMOSO	16	12	8	0	0	4							
3 YUNQUERA	14	12	7	0	0	5							
4 ASISAUCEDA	12	12	6	0	0	6							
5 MÁLAGA DEL F.	8	12	4	0	0	8							
6 ROMANONES	8	12	4	0	0	8							
7 EL CASAR	4	9	2	0	0	7							



NOTICIAS

LA LLUVIA DESLUCIÓ EL "DÍA DEL ÁRBOL" DEL CABANILLAS GOLF.-

La fiesta que tenía preparada el Cabanillas Golf para el pasado sábado contó con un invitado inesperado: la lluvia. A pesar de ello, sí se pudieron plantar varios árboles como se tenía previsto y se colocó en cada uno de ellos una placa conmemorativa, celebrando así el "Día del árbol". La lluvia tampoco pudo con el preceptivo encuentro de fútbol que disputaron los socios del campo de Cabanillas y con los juegos de salón.

En el aspecto deportivo, el Cabanillas Golf ha preparado ya el calendario de pruebas y competiciones para 1997, que comenzarán con el Torneo de Reyes.

BREVES

MOCIÓN. El PSOE exige el arreglo del frontón de las pistas de Salvador Allende

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, Juan Pablo Herranz, ha presentado una moción para que se debata y apruebe en el próximo pleno sobre el frontón existente en las pistas deportivas de Salvador Allende. Según Herranz, la instalación se encuentra en «unas condiciones lamentables, muy deteriorado, agrietado y lleno de escombros y basuras. Esta situación es atribuible a algunos actos vandálicos así como al abandono al que se le ha sometido por el Ayuntamiento, el cual no se encarga de su mantenimiento ni de su vigilancia. Así, el PSOE, propone en su moción que se arregle, lo antes posible el frontón, que el equipo de Gobierno adopte las medidas de seguridad necesarias para evitar actos vandálicos que deterioren la instalación y que el Ayuntamiento se haga cargo de su mantenimiento y conservación.

MINIFÚTBOL. Hoy comienza el Torneo "Juego Limpio" organizado por el P.D.M.

Hoy jueves, a partir de las diez de la mañana, dan comienzo las primeras eliminatorias del Torneo de minifútbol "Juego Limpio", que organiza el Patronato Deportivo Municipal. El juego se desarrolla en minicampos de 10x6x1 metros de estructura metálica y si en la jornada de hoy se disputarán los encuentros para las categorías de 7-9 y de 10-12 años, mañana viernes tendrán lugar las de 13-15 y de 16 años en adelante.



NOTICIAS

FÚTBOL. El C. D. Jadraque visita las instalaciones del Santiago Bernabéu

La plantilla del Club Deportivo Jadraque, que milita en la Segunda División Autonómica ha sido invitada días pasados a visitar las instalaciones del estadio Santiago Bernabéu. El equipo tuvo la oportunidad de posar en la sala de trofeos del Real Madrid, así como la ocasión de poder pisar el césped del estadio. La invitación corrió a cargo del propio club blanco.

PREMIOS. La Asociación de la Prensa distingue al C. D. Guadalajara y a la familia de Espinosa

La Asociación de la Prensa de Guadalajara, dentro de los premios que concede anualmente como reconocimiento a la labor de personas e instituciones en favor de la provincia, ha decidido distinguir a la familia del ciclista José Antonio Espinosa, recientemente fallecido, en el apartado de "valores humanos". De igual modo, en el apartado de "deportes" al Club Deportivo Guadalajara, por celebrar en esta temporada el cincuentenario de su fundación. El acto de entrega tendrá lugar el próximo día 24 de enero, coincidiendo con la celebración del patrón de los periodistas, San Francisco de Sales, en el Centro Cultural de Ibercaja.